## Renovada la póliza colectiva de RCP ENTRE CECOVA Y. A.M.A.

El pasado 29 de noviembre, el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) renovó, la póliza colectiva de RCP con la Mutua. José A. Ávila Olivares y Diego Murillo, como presidentes de ambas instituciones, fueron los encargados de firmar el acuerdo.

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) ha renovado con la Agrupación Mutual Aseguradora, la mutua de los profesionales sanitarios, la póliza colectiva de Responsabilidad Civil Profesional, RCP, que da cobertura a los 30.000 enfermeros colegiados en su comunidad.

Tras esta renovación, A.M.A. responde también desde el primer euro ante las posibles reclamaciones que se presenten contra los profesionales que trabajan en la sanidad pública. Se trata de una mejora trascendente por cuanto la Consellería de Sanidad de la Generalitat Valenciana continúa sin contratar una póliza que cubra las posibles responsabilidades de sus profesionales.

A.M.A., la única mutua especializada en asegurar a los profesionales sanitarios, introdujo en España las pólizas de responsabilidad civil profesional hace 17 años, cuando ninguna multinacional quería ofrecerlas. Las ha mantenido ininterrumpidamente desde



entonces en su cartera de productos, y en estos momentos tiene a más de trescientos mil profesionales sanitarios asegurados.

En la renovación que ahora ha suscrito con el CECOVA, la póliza de RCP de A.M.A. incorporará como servicios básicos y sin coste adicional la defensa frente a agresiones sufridas en la actividad profesional, la defensa por denuncia en caso de actos dolosos, la cobertura en caso de daños a expedientes, y un subsidio por inhabilitación profesional.

## V CONVENCIÓN DE JUBILADOS de Enfermería de la Comunidad Valenciana



Las asociaciones de jubilados de Enfermería de los tres colegios de la Comunitat Valenciana se han dado cita un año más en su convención anual. Esta quinta reunión se ha celebrado en Calpe, provincia de Alicante, y ha permitido que más de 150 personas intercambien experiencias, compartan unas jornadas de diversión y aprendan en las diferentes actividades programadas.